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　 今年もたくさん獲れました＆新企画「お茶会」 !!

■おやじの声：脇さん

　開始時間に３分遅着、既に大半が掘り返されてました。

何という手際の良さでしょう！長雨に猛暑と出来が心配で

したが、今年もちゃんと実ってました。昨年写真と見比べて

も遜色なかったかな？？

　その後は体育館裏へ。おやじの会初 (？ )の学校長との

"お茶会"は、暖かいコーヒーを煎れて、校舎裏の歴史か

ら今後の話へと新たな芽吹きを感じました。

　さて、今後の挑戦は花が咲くでしょうか？乞うご期待！？

✿編集後記：今年のお盆休みは雨の日が多かったですね。にもかかわらず、収穫日は汗ばむくらいの陽気で、これも

会長の日ごろの行いが良いためでしょう。新企画「お茶会」では、体育館裏の藤棚スペースの活用方法について熱い

議論が交わされたとのことですが、勝田校長と大いに盛り上がったんでしょうか（行けなくてごめんなさい）？（ピ）

＜撮影：武田、菊入、脇＞

勝田校長と「お茶会」！藤棚スペースの活用策や如何に？


